

Nuestra fiesta V Aniversario

por Olímpico

Gran esplendor ha obtenido este año nuestra fiesta anual, con motivo de celebrarse el V Aniversario de nuestra Agrupación. Se celebró los días 28 y 29 de Enero.

El sábado, día 28, tuvo lugar en la Iglesia de los P. P. Escolapios una misa en sufragio del alma de nuestro buen amigo Antonio M.^a Borrell, la cual fué rezada por todos nosotros.

A las 10, en el Salón Rosa del Centro Católico, tuvo efecto un suculento desayuno a la catalana, en el cual no podía faltar el teclear de E. Durán, conjuntamente con las melodiosas voces de M. Riera, F. Taberner, C. Pagés y alguna que otra voz que despedía gallos.

Por la tarde, en el Pabellón del deporte del Balón Mano Granollers, se disputó un interesante partido entre dos selecciones de nuestra Agrupación, resaltando como nota curiosa, que si bien no llegó a quedar repleto el graderío de expectación, si había un palco repleto de bellas señoritas que presenciaron este encuentro, en el cual resaltaron varios Olímpicos como consumados jugadores, ya que el premio disputado era un magnífico Trofeo cedido por R. E. Icart de nuestra ciudad.

Corrió el arbitraje a cargo del Sr. Guix, parcial a los dos equipos pero que, no obstante, se encontró dentro de la cancha de juego con «bestiar de peu rodó», pero siempre con la máxima camaradería, ya que en un equipo de jugadores «Internacionales» la etiqueta no permitía cierta libertad, que hubieran gozado en otras circunstancias.

No obstante, hubo de todo en este par-

tido; nos encontramos con mecánicos, camiseros, carniceros, payeses y payasos, estudiantes también, y otros que estudiaban la situación para dar un empujón y poder coger la pelota; finalizando la actuación sin tener que lamentar desgracias personales.

En la mañana del día 29, en la Iglesia parroquial, asistimos a la Santa Misa de Comunión general para todos nuestros componentes; después de la cual, en la granja «Flor y Nata» tomamos un suculento desayuno con chocolate, leche... etc.

Por la tarde, a las dos, en el Centro Católico «Restaurante Salamero» tuvo lugar una abundante y bien preparada comida en la que por la abundancia del menú seleccionado por el Sr. Salamero, quedaron satisfechos todos los comensales, ya que no faltó en la minuta la más pequeña partícula del delicioso manjar de la tierra valenciana, y sobradamente cumplido quedó el plato de nuestra tierra catalana: «Pollastres, bolets y pèsols». Gastronómicamente hablando quedó saciado el paladar más exigente, regándolo todo con el exquisito champaña, que no podía faltar en tan espléndida mesa; y como retoque final, un magnífico café con el consiguiente puro y licor, no pudiendo faltar la proverbial frase del Sr. Salamero: «Servido».

Varios discursos de los señores M. Riera, Mainou, Taberner, Vila, Durán, etc., y unas breves palabras del Presidente fueron el final de la Comida de Hermandad.

Finalizó, el Aniversario de nuestra Agrupación, con un concurrido y alegre baile, amenizado por la orquesta de Manolo Marin de Barcelona.